

DECALOGO

1. Algo muy interesante de estudiar acerca de el pensamiento griego es ver como cada filosofo propone su arge y se puede reflexionar acerca de ello y a lo mejor encontrar una teoría en la cual se esté de acuerdo.
2. Un pensamiento que en principio me llamo la atención mucho fue el de tales y presentar el agua como el principio de todas las cosas ya que suena algo bastante loco, pero si se reflexiona realmente es verdad que el agua es el principio de todo.
3. El pensamiento griego forma parte de lo somos hoy en día, un ejemplo claro de esto es la democracia ya que esta surgió en Grecia como un pacto entre clases para echar a los tiranos, algo muy parecido a los modelos democráticos de hoy en día.
4. Algo increíble de estudiar la filosofía griega es que en estas épocas recién se estaba empezando a generar un pensamiento filosófico y esto nos permite conocer como se creo la gran parte de bases sociales que se tienen hoy en día.
5. Un principio de la filosofía es generar conocimiento a partir de una conversación y esto es muy bueno y real y si llevamos este pensamiento de conversar para aprender en nuestro día a día podremos llegar a conocer mucho acerca de las personas y sus formas de actuar.
6. Al pensar en todas las ideas filosóficas griegas desarrollé un pensamiento crítico y analítico que me ayuda en mi día a día puesto que conocí nuevas ideas que algunas estoy de acuerdo y en otras no, pero esto me ayuda a solucionar situaciones cotidianas.
7. Antes pensaba que la filosofía era algo bastante lejos de mi realidad hasta que me di cuenta gracias a conocer mas acerca de ella que la usaba todos los días de mi vida y ahora intento usarla mucho mas porque me permite tener un mejor razonamiento que me permite resolver situaciones de mejor manera.
8. Antes a la hora de nombrar filósofos solo conocía a Platón y Sócrates y ahora tengo en cuenta a muchos filósofos mas cuyos aportes son simplemente increíbles como tales de Mileto, Anaximandro o Anaxímenes entre muchos otros increíbles personajes.
9. A la hora de debatir acerca de problemas de la sociedad gracias a el pensamiento griego puedo tener en cuenta nuevas ideas y puntos de vista para tener una visión más crítica y general del tema debatido.
10. Por supuesto que de todas las teorías nuevas que aprendí no estoy de acuerdo con muchas de ellas, pero esto me ayudo a pensar en lo que creo y mediante esto me llevo a pensar en lo que creo y darme cuenta porque lo hago y porque no creo en otras cosas ya que para tener claro lo que pienso debo estar convencido que otras teorías no me llaman la atención.